

Regierungsratsbeschluss

vom 30. April 2024

Nr. 2024/670

Aktuelle und anstehende Asyl-Situation im Kanton Solothurn Schreiben an den VSEG Verband Solothurner Einwohnergemeinden, Obergerlafingen

1. Erwägungen

Die Staatskanzlei unterbreitet dem Regierungsrat das Schreiben an den VSEG Verband Solothurner Einwohnergemeinden zur aktuellen und anstehenden Asyl-Situation im Kanton Solothurn.

2. Beschluss

Auf Antrag der Staatskanzlei wird die Stellungnahme an den VSEG Verband Solothurner Einwohnergemeinden beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an den VSEG Verband Solothurner Einwohnergemeinden, Obergerlafingen, vom 30. April 2024

Verteiler

Regierungsrat (6)
Solothurner Sozialkonferenz (Versand per Mail durch AGS)
Fachstab Asyl (Versand per Mail durch AGS)
Fachgruppe Unterbringung (Versand per Mail durch AGS)
Departement für Bildung und Kultur
Amt für Gesellschaft und Soziales